



# Histoire

## TEMPL BREIHZ

Les origines du TEMPLE DE BRETAGNE

De son nom primitif, MAUPERTHUIS, la commune prend le nom de TEMPLE - MAUPERTHUIS suite à l'établissement d'une commanderie des TEMPLIERS de l'ordre de MALTES au XIIème siècle au retour des croisades.

Nous sommes en 1219, quand le chevalier croisé Philippe de Vigneux donne tous les droits et coutumes aux frères de Mauperthuis ce qui permis aux habitants de jouir de ces droits jusqu'à la Révolution. En 1792, tous les biens appartenant aux Templiers furent vendus et ce n'est quand 1800 que le nom de la commune change pour LE TEMPLE.

Plus tard, on ajouta DE BRETAGNE, pour éviter les confusions avec le nom commun. Cette dénomination n'avait rien d'officiel, mais celui-ci fut donnée au service des correspondances à l'époque de l'établissement du réseau télégraphique car utilisée depuis longtemps.

Et c'est 1887, après une enquête du sous-préfet de Saint-Nazaire, sur le Nom de la commune TEMPLE DE BRETAGNE, que le conseil se prononça pour garder cette dénomination et fut approuvé par décret présidentiel du 27 Juillet 1888.